
работы по разведению и 
восстановлению лесов на 
9,2 тыс. га проведут в тю-
менской области в 2024 
году. об этом рассказали 
в региональном департа-
менте лесного комплекса.

Треть площадей – 3 тыс. 
га отведена под искусствен-
ные лесные насаждения. На 
них посадят более 11 млн се-
янцев хвойных деревьев.

Напомним, работы по со-
хранению и воспроизвод-
ству лесов Тюменской об-
ласти проводятся в рамках 
регионального проекта "Со-
хранение лесов" нацпроек-
та "Экология".

9 млн рублей предусмо-
трено на гранты мо-
лодым и социальным 
предпринимателям в 
региональном бюджете 
в 2024 году. Конкурс на 
предоставление данного 
вида поддержки пройдет 
во втором полугодии.

Об этом сообщили в депар-
таменте инвестполитики и 
господдержки предприни-
мательства Тюменской об-
ласти.

"Грант предоставляется 
в размере от 100 до 500 ты-
сяч рублей на условиях со-
финансирования проекта в 
размере не менее 25 процен-
тов на создание или разви-
тие своего дела, на аренду, 
ремонт помещения, покупку 
ПО, оргтехники и оборудо-
вания, покупку франшизы. 
Также средства господдерж-
ки могут быть направлены 
на оплату техприсоедине-
ния к электросетям, услуг 
связи, оплату авансов при за-
ключении договора лизинга. 
Возможно направить грант 
на приобретение основных 
средств, за исключением 
зданий и сооружений, земли 
и другого", – пояснили спе-
циалисты департамента.

В конкурсе могут принять 
участие молодые предпри-
ниматели в возрасте от 14 
до 25 лет включительно и те, 
кто подтвердил статус "со-
циальное предприятие" до 1 
июня 2024 г.

Одним из условий участия 
в конкурсе на грант являет-
ся прохождение обучения в 
центре "Мой бизнес" Тюмен-
ской области. Обучение бес-
платное.

Предоставление гран-
тов реализуется в рамках 
реализации национального 
проекта "Малое и среднее 
предпринимательство и 
поддержка индивидуальной 
предпринимательской ини-
циативы".
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Студенчество – 
прекрасная пора

Школьные годы для Зои 
Муха из райцентра про-
летели очень быстро, у неё 
всегда было много друзей, и 
каждый её день был насы-
щенным и интересным.
уйти после окончания де-
вятого класса получать 
профессию было её обду-
манным и взвешенным ре-
шением.

Специальность Зоя выбрала 
ещё в шестом классе:

– В школьные годы я пробо-
вала себя во многом: ходила на 
танцы, занималась вокалом, 
спортом, изучала английский 
язык. Любимым предметом 
был русский язык, с лёгкостью 
давались сочинения, изложе-
ния, контрольные работы. А я 
очень хотела пойти в медицин-
скую сферу. 

Когда пришло время опреде-
литься с учебным заведением, 
девушка подала документы в 
Тобольский и в Курганский ме-
дицинские колледжи.

– Эти заведения я выбрала 
не случайно, о них было мно-
го хороших отзывов. В итоге 

остановила выбор на Курган-
ском. Он ближе к дому, к тому 
же там учится немало знако-
мых, которые помогли мне 
привыкнуть к новой обста-
новке. Я поступила на специ-
альность «Сестринское дело», 
вступительных экзаменов не 
было, было только волнитель-
ное ожидание и большие спи-
ски абитуриентов. Не передать 
моих переживаний поступлю 
ли я, ведь там такой большой 
конкурс, – рассказывает Зоя.

Она вспоминает, что её очень 
поддерживали родители, ба-
бушка и дедушка.

– Родные были моей опо-

рой в тот момент, разделяли 
со мной волнения и пережи-
вания, я очень благодарна 
им за это. Так же рядом были 
близкие друзья, которые тоже 
верили в меня. Учёба нача-
лась тяжело, было сложно 
привыкнуть к новым препо-
давателям, к новым людям в 
окружении, к новому и незна-
комому городу. Я стеснялась 
знакомиться с людьми. Но со 
временем привыкла, и всё ста-
ло гораздо легче, – признаётся 
девушка. 

Сейчас Зоя с улыб-
кой вспоминает пер-
вую сессию:
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официально

мы – молодые

Екатерина байбулатова

у студентки Мироновой 
всё на «отлично»
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увлечённые

Екатерина нохрина

Студенчество – 
прекрасная пора

25 января – день российского студенчества

хорошие строители 
нужны всегда

уважаемые студенты исетского района!
Поздравляю вас с Днём российского студенчества – Татья-

ниным днём!
Годы студенчества – самое яркое, насыщенное событиями 

время, годы зарождения самых смелых планов и начинаний.
Вам, нынешним студентам, уже завтра предстоит решать 

большие серьёзные задачи, претворять в жизнь перспектив-
ные инвестиционные проекты, укреплять социальную инфра-
структуру региона, развивать науку.

Сотни исетских студентов – это наш главный интеллекту-
альный и творческий потенциал. Убеждён, вы сможете до-
стойно реализовать все свои мечты и надежды, а ваши знания 
станут основой для успешного труда на благо Исетского райо-
на и всей России!

Желаю вам на долгие годы сохранить молодость души, ра-
дость творчества, веру в себя! Успешной учёбы и новых от-
крытий! С праздником!

николай тЕнЬКовСКий, глава исетского района

дорогие друзья!
Поздравляю студенческую молодёжь и преподавателей на-

ших вузов, колледжей и техникумов с Днём российского сту-
денчества!

Тюменская область – студенческий регион. Мы входим в 
топ-10 субъектов с наибольшей долей студентов среди общей 
численности жителей. Наши образовательные учреждения 
были и остаются кузницей кадров для всех отраслей экономи-
ки и социальной сферы региона и не только. А наши студенты 
каждый год успешно реализуют свои научные, предпринима-
тельские, общественные и творческие идеи. Заявляют о себе и 
побеждают на многочисленных конкурсах, проявляют и свои 
лидерские качества. Благодаря активности молодых тюмен-
цев регион в числе лидеров заявочной кампании Всемирного 
фестиваля молодёжи. По инициативе президента России это 
масштабное событие, расширяющее международное моло-
дёжное сотрудничество, пройдёт в этом году.

Считаю нашу молодёжь талантливой и целеустремлённой, 
креативной и инициативной. Уважаемые студенты! Вооду-
шевляясь вашими успехами, в регионе создаётся и расширя-
ется среда для всесторонней самореализации молодых. Один 
из таких значимых проектов, который усилит конкурентное 
преимущество нашей области, – строительство межуниверси-
тетского кампуса.

Дорогие друзья! Пусть ваши студенческие годы станут вре-
менем безграничных возможностей для профессионального и 
личностного роста, реализации своих мечтаний и грандиоз-
ных планов, обретения надежных друзей и мудрых наставни-
ков. Желаю вам идти только вперёд, сквозь все испытания к 
новым победам, своим личным и важным для нашего Отече-
ства! 

С праздником!
александр Моор, губернатор тюменской области

василиса Миронова из 
райцентра – известная в 
Приисетье спортсменка, кмс 
по гиревому спорту, слуша-
тель спецкласса довоенной 
подготовки «олимп», акти-
вистка. 

Сейчас девушка – первокурс-
ница Тюменского госунивер-
ситета.

– Я поступила по целево-
му направлению от районной 
спортшколы, там мне очень 
помогли и поддержали, – гово-
рит Василиса.

Гиревым спортом она зани-
мается с пятого класса, стала 
примером для десятков млад-
ших мальчишек и девчонок. 
Её целеустремлённость, воля 
к победе и упорство стали для 
них заразительными.

– Ещё в девятом классе ре-
шила, что свяжу свою даль-
нейшую профессиональную 
деятельность именно со спор-
том. Для поступления выбрала 
Тюменский государственный 
университет, хотя тогда мне 
казалось, что это практиче-
ски невозможно, – рассказы-
вает девушка. – Но я прошла 
вступительные испытания, к 
которым очень долго готови-
лась. Среди них дистанции на 
сто метров и два километра, 
упражнения на пресс, отжи-
мания, прыжки в длину и чел-
ночный бег.

Василиса признаётся, что 
главной поддержкой в тот мо-
мент для неё стали родные и 
близкие:

– Больше всех поддержива-
ла мама, она была рядом каж-

дую минуту, ездила со мной на 
вступительные испытания, бо-
лела за меня. Конечно, помога-
ли и направляли мои тренеры 
– Кирилл Губарев и Владимир 
Бобров очень переживали за 
меня, давали советы, спасибо 
им большое. 

Самым тягостным временем 
для Василисы было ожидание 
результатов, которое затяну-
лось почти на полтора месяца.

– Эта неизвестность очень 
пугала, и когда сообщили о 
моём зачислении мы с мамой 
и плакали, и смеялись. Посту-
пление было моей главной це-
лью в 2023 году, и я рада, что 
достигла её, – говорит девуш-
ка.

Первую неделю ребята про-
ходили различные тесты, ко-
торые показывали уровень 
знаний, подготовки, по итогам 

которых студентов распреде-
ляли по группам. 

– Я сразу влилась в учебный 
процесс, мне было всё инте-
ресно. Сдружилась с одногруп-
пниками, – делится Василиса.

Она посещала все пары, вы-
полняла все рекомендации 
преподавателей, поэтому пер-
вую сессию практически за-
крыла «автоматом».

Василиса уверена, что сту-
денчество – самое интересное, 
запоминающееся и яркое вре-
мя в жизни человека.

– Очень интересно общаться 
со студентами других направ-
лений, например, на математи-
ке я подружилась с девушкой, 
которая учится на юриста, мы 
разговариваем, контактируем, 
узнаём друг от друга что-то но-
вое, а на английском я дружу со 
студенткой, которая обучается 
ландшафтному дизайну.

Василиса Миронова с удо-
вольствием получает знания, 
чтобы потом передать их сле-
дующему поколению, участву-
ет в общественной жизни, за-
нимается волонтёрством.

За время учёбы девушка 
узнала много нового из физи-
ческой культуры.

– Сначала мы занимались 
игровыми видами – волейбол, 
баскетбол, футбол, гандбол, 
нам подтянули технику. Потом 
перешли к гимнастике, далее 
было плавание.

Василиса совмещает учёбу с 
тренировками, участвует в со-
ревнованиях:

– В Тюмени меня тренирует 
Владимир Бобров. В октябре я 
стала чемпионкой на городских 
соревнованиях. В моих планах – 
идти только вперёд и покорять 
новые вершины. Всех студен-
тов поздравляю с праздником!

всё чаще школьники стар-
ших классов, задумываясь 
о будущей профессии, оста-
навливают свой выбор на 
среднем специальном обра-
зовании. 

После девятого класса в 
Ялуторовский агротехнологи-
ческий колледж на специаль-
ность «Строительство и экс-
плуатация зданий и сооруже-
ний» поступил Максим Рассо-
хацкий из Слободы-Бешкиля. 
Он – известный в Приисетье 
спортсмен, в школе учился 
лишь на пятёрки и четвёрки. 

– Прежде чем выбрать специ-
альность, я долго думал и ана-
лизировал, пришёл к выводу, 
что строитель – одна из самых 
востребованных специально-
стей, поэтому решил получить 
знания в данной сфере, – де-
лится он. – К тому же в коллед-
же учился мой старший брат.

Максим признаётся, что в 
учебный процесс втянулся 

быстро, нашёл общий язык с 
преподавателями, одногруп-
пниками. Он очень активный и 
общительный.

– Сразу же стал членом сту-
денческого совета колледжа. 

Стал принимать участие в 
жизни учебного заведения, за 
что в этом году был награждён 
поездкой в Москву, – рассказы-
вает он.

Но как бы хорошо ни шла 
учёба, перед сессией волнует-
ся и переживает каждый сту-
дент.

– Так случилось и со мной. 
Первая сессия была самой 
волнительной. Как бы ни был 
уверен в себе и своих знаниях, 
есть страх не сдать экзамен. 
Главное – не поддаваться па-
нике, настроиться и действо-
вать, – говорит Максим.

Он – один из самых успеш-
ных студентов.

– Ни разу не пожалел, что 
ушёл из школы и стал студен-
том колледжа, здесь я завёл 
много новых знакомых и дру-
зей. Я уверен, что моя специ-
альность очень перспективна, 
хорошие, квалифицирован-
ные строители всегда будут 
востребованы и высокоопла-
чиваемы. Всем ребятам хочу 
пожелать выбрать профессию 
по душе. Всех студентов с 
праздником!

– Я много гото-
вилась, учила, по-
вторяла пройден-

ные темы по предметам. Но 
на деле это оказалось не так 
страшно. Думаю, если ты уве-
рен в себе и всё знаешь, то с 
легкостью сдашь все зачёты 
и экзамены.

Сейчас Зоя второкурсница.
– Курс начался с пред-

метов по профессии, у нас 
много интересного и нового. 
Я очень полюбила предмет 
«анатомия», это так интерес-
но изучать форму, строение 
и развитие нашего организ-
ма, – делится она. – Также 
мы учимся оказывать меди-
цинскую помощь пациентам, 
узнаём, каким должен быть 
уход, как вести себя с ними. 

Для Зои, как иногородней 
студентки, важен жилищный 
вопрос.

– Первое время я жила в об-
щежитии. Сейчас с одногруп-
пницей снимаем квартиру. Ко-
нечно, жить самостоятельно 
непросто, все домашние обя-
занности выполняешь сама, 
ведь рядом нет мамы, она не 

ждёт тебя к ужину с домаш-
ними котлетами, – улыбается 
девушка.

Зоя считает, что жизнь сту-
дента не такая тяжелая как 
многим кажется.

– Это самое интересное вре-
мя у каждого человека: новые 
знакомства, новые открытия, 
ты учишься, начинаешь стро-
ить планы на будущее, от-
крывать что-то новое в себе, 
– говорит Зоя. –За полтора 
года студенчества я стала 
самостоятельной, сильной и 
с каждым днём я всё больше 
и больше верю в себя и свои 
возможности. 

Об уходе после девятого клас-
са Зоя ни разу не пожалела:

– Это новый этап, каждый 
мой день несёт новое, мне это 
нравится. Я очень рада, что 
не побоялась так рано уехать 
из родного села. В будущем я 
хочу окончить колледж, пой-
ти работать по профессии, 
повышать свою квалифи-
кацию и развиваться в этой 
сфере. Я очень хочу помогать 
всем, кто нуждается в меди-
цинской помощи.

Фото из личного архива 

Фото из личного архива

18.01.2024 г. состоялись публичные слушания по обсужде-
нию проекта решения районной Думы «О внесении изменений 
в Устав Исетского муниципального района». Думе Исетского 
муниципального района рекомендовано утвердить проект ре-
шения.

администрация исетского района



3№ 7, 23.01.2024 г., вторникЗАРЯ

Наталья Шевчик с рабочей поездкой посетила Исетский район

Яна – студентка и преподаватель

о здоровье и самореализации

мы – молодые

Елена КиСловСКаЯ

Фото из личного архива

в минувший четверг с ра-
бочей поездкой в исетском 
районе побывала замести-
тель председателя тюмен-
ской областной Думы, регио-
нальный координатор пар-
тийного проекта «Здоровое 
будущее: медицинские ка-
дры для села», руководитель 
тюменского регионального 
отделения «Союза женщин 
россии» наталья Шевчик.

В районной больнице, где 
недавно завершились капи-
тальные ремонтные работы, 
депутат совместно с главвра-
чом Сергеем Катаргиным, и 
заместителем главы Ольгой 
Солобоевой посетили кабинет 
физиотерапии, где врач физио-
терапевт подробно рассказала 
какие услуги оказывают паци-
ентам, это электрофорез, дар-
сонвализация, физиотерапия 
парафина-озокеритами и тера-
пия магнитами и ультразвука-
ми.

– Новый аппарат маммогра-
фии поступил в медучреж-
дение в рамках реализации 
региональной программы «Мо-
дернизации первичного зве-
на» нацпроекта «Здравоохра-
нение», и к 1 апреля 2024 года 
будет запущен в работу, - отме-
тил Сергей Катаргин. – Данный 

аппарат незаменим для обна-
ружения начальных стадий за-
болеваний.

В кабинете лечебной физ-
культуры врач-массажист по-
делился, что за день лечение 
проходят около 15 человек, по 
назначению лечащего врача, в 
основном с заболеванием осте-
охондроза и после получения 
травм.

В палатах терапевтического 
отделения депутат отметила 
удобство нахождения санузлов 
в каждой палате, комфортные 
многофункциональные крова-
ти для пациентов. По програм-
ме модернизации приобретена 
эндоскопическая стойка, про-
водятся обследования – гастро-
скопия, бронхоскопия и коло-
носкопия. 

Помимо этого, в отделении 
реанимацииустановлен аппа-
рат УЗИ, современная мебель 
для кабинетов и всё необходи-
мое оборудование.

На встрече с коллективом 
парламентарий выразила удо-
влетворение качеством ремон-
та, оборудованием областного 
уровня и пожелала дальней-
шего развития и процветания 
больнице № 13.

Сергей Викторович в свою 
очередь отметил, что в соответ-
ствии с поручением губернато-
ра Тюменской области на 2025 
год запланирована проектно-
сметная документация по ре-
монту хирургического отделе-

ния, строительства нового зда-
ния инфекционного отделения 
и ремонт второго этажа област-
ной больницы № 13. 

На совещании акцент был 
сделан на вопросах подготов-
ки кадров, их закреплении на 
селе, развитии наставничества, 
о регионально-целевом наборе. 

– Здравоохранение – самая 
близкая к населению отрасль, 
ведь это не только получение 
медицинской помощи, но и об-
щение, – подчеркнула Наталья 
Александровна.

Как отметил главврач больни-
цы, на сегодняшний день в ме-
дицинском университете учат-
ся 39 человек по регионально-
целевому направлению, из них 
9 – из Исетского района.

Депутат пояснила, что сейчас 
идёт борьба за кадры во всех 
отраслях, в том числе и в меди-
цине, и поэтому необходимо ра-
ботать с каждым специалистом 
персонифицировано, а именно 
уметь общаться, находить точ-
ки соприкосновения, общие ин-
тересы.

– Второй год подряд больни-
цу «спасает» НКДЦ -– научно-
консультативный клинико-
диагностический центр. В 
пятницу и субботу приезжают 
восемь врачей-специалистов, 
которые совершают первич-
ный приём до 15 человек, если 
необходимо, то записывают на 
повторный приём. В связи с 
этим напряжённость в приёме 

и записи больных спала,– рас-
сказывает главврач областной 
больницы № 13.

О телемедицинских кон-
сультациях рассказала врач-
терапевт Юлия Плохотникова:

– В течение 2023 года с врачом-
кардиологом было проведено 
около 60 телекоммуникаций по 
вопросам направления на коро-
нарографию сосудов сердца.

Сергей Викторович поделил-
ся успехом экспериментально-
го проекта. 

–В рассветовском детском 
саду расположили ФАП, на ко-
торый затрачено в три раза 
меньше, чем установка панель-
ного ФАПа. В нём есть всё не-
обходимое для полноценного 
приёма граждан, с отдельным 
входом, канализацией, водоот-
ведением и подвалом. Так как 
старый ФАП является муници-
пальным и требует капиталь-
ного ремонта, было принято 
решение, вместе с главой Исет-
ского района Николаем Тень-
ковским, что после переезда 
ФАПа там будут расположены 
квартиры для госслужащих, – 
делится главврач.

В завершение встречи На-
талья Шевчик отметила, что 
работая медиком в условиях 
сельской местности, молодому 
специалисту можно получить 
больше практического опыта, а 
значит быстрее построить себе 
карьеру.

Также участники мероприя-
тия поговорили о занятиях 
спортом, художественной само-
деятельностью, о тех занятиях, 
которые объединяют коллек-
тив и находят своих людей по 
интересам. 

В завершении рабочей поезд-
ки Наталья Шевчик встрети-
лась с местным активом ячей-

ки «Союза женщин России». В 
ней приняли участие предста-
вительницы бизнеса, органов 
местного самоуправления, об-
разования, культуры. Наталья 
Александровна поблагодари-
ла активисток за деятельное 
участие в благотворительных 
акциях, сборе гуманитарной 
помощи российским солдатам, 
обсудили темы женского здо-
ровья, семейных ценностей и 
многие другие.

Участницы поделились свои-
ми увлечениями. Так, например, 
Ирина Надыкто, руководитель 
женского клуба по интересам, 
поведала о дыхательной гимна-
стике под названием «Цигун», 
мастер-классе по славянским 
узорам, о фитнесе и зумбе.

Татьяна Нохрина поделилась 
тем, что занимается приглаше-
нием спикеров из Тюмени для 
встреч женскими кругами, а 
также об идее создать туристи-
ческий маршрут по Исетскому 
району.

Представительница «Тепло-
ZOVа» Аниса Мирхалилова 
рассказала о том, что неравно-
душные жительницы шьют 
толстовки из флиса, ортопеди-
ческие подушки, постельное 
белье для госпиталей, вяжут 
балаклавы, носки, жилеты, су-
шат овощи для помощи моби-
лизованным.

Говорили о роли женщин, 
о самореализации. О том, что 
женщина сейчас может и уме-
ет быть активной в политиче-
ском, общественном и бизнес-
пространстве, социуме.

Наталья Шевчик рассказала 
о планируемых мероприятиях 
регионального отделения СЖР. 
Собравшиеся обсудили пред-
стоящий форум, посвящённый 
женскому здоровью.

общество

ирина бЕлова

Наталья Шевчик вместе с Ольгой Солобоевой и Сергеем Катаргиным оценила ремонтные 
работы в областной больницы № 13. Фото автора

Ольга Солобоева, Дарья Иванова и Наталья Шевчик

Студентка четвёртого кур-
са Шадринского государ-
ственного педагогического 
университета Яна вельмун-
скас продолжает династию 
педагогов. Поработав в 
школе, она убедилась, что 
выбранная профессия – её 
призвание.

Яна рассказывает, что её 
тетя – учитель начальных 
классов, брат – преподаватель 
истории и директор школы, 
одна сестра – учитель химии, 
а другая, тоже сейчас студент-
ка ШГПУ, учится по направле-
нию «дошкольное образова-

ние». Сама Яна выбрала ино-
странные языки – немецкий и 
английский. 

– Я окончила коммунаров-
скую школу. Наши преподава-
тели всегда очень пристально 
следят за судьбой своих уче-
ников, поддерживают, помо-
гают, направляют. С выбором 
учебного заведения и будущей 
профессии мне помог мой учи-
тель математики и директор 
школы Ренат Мещеров. За что 
я ему очень благодарна. Ренат 
Равильевич старается помочь 
всем своим будущим выпуск-
никам, чтоб мы все сделали 
правильный выбор. Узнавал о 
наших достижениях, о наших 
интересах, в соответствии с 
ними подбирал направление 
обучения и подходил к нам с 

рекомендациями, – делится 
Яна, – уроки немецкого языка 
мне всегда нравились, я реши-
ла попробовать, о чём ещё ни 
разу не пожалела.

Со второго курса у студентки 
Вельмунскас началась прак-
тика. Свои первые уроки не-
мецкого языка Яна проводила 
в родной школе, в которой с 
третьего курса стала уже не 
просто практикантом, а препо-
давателем. 

– Мои учителя теперь ещё 
и мои коллеги. Они помогают 
мне освоиться в профессии, 
дают ценные советы, – расска-
зывает Яна.

Она вспоминает, что педа-
гоги в университете с первого 
курса предупредили о том, что 
легко не будет. Всё-таки нужно 

освоить два языка за пять лет, 
научиться их преподавать. И 
если в немецком были заложе-
ны какие-то основы, то англий-
ский ей пришлось осваивать с 
нуля. 

– Свободного времени с са-
мого начала у меня немного. 
Постоянно учёба и работа. Но 
мне это нравится. Я всегда за-
нята делом. И когда случается 
так, что всё сделано, а день ещё 
не окончен, появляется ощу-
щение, будто что-то где-то не 
выполнено, начинаешь пере-
проверять, – говорит Яна.

Студентка и преподаватель, 
она и дальше планирует ра-
ботать по профессии и при-
знаётся, что хотела бы ещё не-
сколько раз побыть в статусе 
студента.



Студентка пятого курса 
тюменского государствен-
ного университета татьяна 
Ерёмина со школьных лет 
хотела стать учителем. и её 
мечта осуществилась: уже 
второй год она преподаёт 
математику в одной из тю-
менских школ.

Татьяна – выпускница бар-
хатовской школы. Признаётся, 
что ей всегда нравилось изу-
чать математику, а её класс-
ному руководителю Надежде 
Сметаниной удалось влюбить 
в этот предмет настолько, что 
Татьяна решила посвятить ему 
своё будущее. 

С юности Татьяна участво-
вала в различных конкурсах, 
проектах, принимала участие 
в жизни школы и класса, много 
занималась спортом и танца-
ми. Что не помешало ей окон-
чить школу с золотой медалью. 
В студенческие годы она также 

находит время и на студвесну 
и прочие мероприятия, но всё 
же больше уделяет внимания 
учёбе.

– Когда я только подала до-
кументы в университет, роди-
тели несколько раз спраши-
вали, точно ли я хочу учиться 
именно на данную профессию, 
потому что понимали, как это 
тяжело и сколько необходимо 
сил. Но у меня не было сомне-
ний, чтобы поменять свое ре-
шение. А сейчас они гордятся 
мной, – говорит Татьяна и до-
бавляет, что в университете 
было сложно в течение первых 
двух курсов, – высшая матема-
тика, пределы, интегралы, всё 
было чем-то новым. Непривыч-
ным казалось количество пар и 
объём задаваемого материала, 
нам задавали много домашних 
заданий. А в начале четвёртого 
курса меня пригласили рабо-
тать учителем. Недолго думая, 
я согласилась. Началось самое 
интересное. Нужно было каж-
дый день совмещать пары в 
университете с работой. С утра 
до обеда ходила на занятия, а 

после бежала на уроки к детям 
– работаю я во вторую смену.

Татьяна признаётся, что по-
началу было тяжело, она очень 
уставала. Но при этом её учеба 
не ушла на второй план, сес-
сии закрывались на «хорошо» 
и «отлично». 

– Сейчас стало намного лег-
че, я вошла в ритм. Ни разу не 
пожалела о том, что когда-то 
сделала такой серьёзный шаг, 
– говорит она. – У меня пять 
седьмых классов, в каждом по 
30-35 мальчишек и девчонок. 
Помню, как в первый день я 
одна зашла в класс к детям и 
представилась. Мы долго при-
выкали друг к другу, знако-
мились, главное здесь было 
терпение. Я трепетно готови-
лась к каждому уроку, делала 
интерактивные презентации, 
придумывала новые фишки, 
чтобы заинтересовать детей 
«скучной математикой», ведь 
учёба должна быть в интерес. 
Со временем дисциплина у 
нас наладилась. Своих детей я 
очень люблю, несмотря на то, 
что порой они бывают непо-

слушными и не очень любят 
учить материал. 

Татьяна с радостью гово-
рит, что коллектив приняли её 
тепло, к любому из коллег она 
может обратиться с любым во-
просом.

Осенью прошедшего года 
студентка участвовала в кон-
курсе профессионального ма-
стерства «Две звезды» в Тюме-
ни в качестве молодого учите-
ля и в областном этапе заняла 
второе место.

– На данный момент свобод-
ное время у меня – это суббо-
та и воскресенье, в эти дни я 
обычно стараюсь приехать к 
родителям и отдохнуть там, – 
делится девушка. 

Татьяна считает, что мате-
матика – наука, которая свя-
зана с любой сферой нашей 
жизни. Она уверена, что влю-
бить в неё ребёнка можно, но, 
к сожалению, не каждому дано 
знать её на «отлично». Самое 
элементарное, это, наверное, 
использование на уроках 
не просто скучных задач из 
учебника, а тех, что связаны 

с жизнью, то есть практико-
ориентированные.

В будущее Татьяна смотрит с 
оптимизмом:

– Сейчас пишу диплом и при-
ближаюсь к окончанию универ-
ситета. Пять лет студенческой 
жизни промчались очень пло-
дотворно, весело и незаметно. 
Впереди следующий этап.

Подать объявление 
в газете «Заря»: 8 991 896 14 10
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Поздравляем!

ИСЕТСКАЯ 
РИТУАЛЬНАЯ СЛУЖБА

Ритуальные услуги и товары 
КРУГЛОСУТОЧНО. 

Доставка умерших до морга, 
копка могил. 

Скидки пенсионерам 
Адрес: с.Исетское, 

ул.Первомайская, 74. 

  8 912 993 18 14,
8 992 310 32 89

уСлуГи

МонтаЖ СиСтЕМ отопления, водопрово-
да, канализации. Чистка и углубление  ко-
лодцев, скважин.  Тел.: 8 992 307 08 27   10-5

ЭлЕКтриК. 
Тел.: 8 912 386 86 05                                    10-7

СтроитЕлЬнЫЕ работЫ: дома, заборы, 
ворота, крыши, сайдинг, фундамент, сан-
техника, электрика и мн.др. Пенсионерам 
– скидка, рассрочка. ЗВОНИТЕ!
Тел.: 8 922 260 60 54, 8 982 948 28 21       10-6

работа

ПоКуПаЕМ
Любой ваш автоМобилЬ.  Тел.: 8 992 302 55 96                                                                     10-2

ПроДаЁМ

МЕталлоЧЕрЕПиЦу, ПроФнаСтил, Сай-
ДинГ. Изготовление доборных элементов 
в течение суток. 
Телефон: 22-0-99                                          10-6

ПилоМатЕриал, ГорбЫлЬ. 
Тел.: 8 922 000 08 18                                   10-10

раЗноЕ

ЗЕрно, ПШЕниЦу, ЯЧМЕнЬ. 
Тел.: 8 902 812 71 03                                   30-24

Дрова (берёзовые колотые, сухие), Гор-
бЫлЬ (пиленый, непиленый). 
Тел.: 8 952 670 80 14                                      5-5

Дрова (сосна, колотые, сухие). 
Тел.: 8 919 958 74 59                                     10-9

Дрова берёзовые. 
Тел.: 8 992 305 57 55                                     10-5

СПиСаниЕ лЮбЫх ДолГов 
(кредиты, ЖКх, налоги). 

банКотСтво. 
Консультацию проводит 

Арбитражный управляющий 
(номер в едином сводном 

реестре арбитражных 
управляющих 22138). 

Приём по записи по адресу: 
с.Исетское, ул.Свердлова, д.11, 

2-й этаж.
Запись по телефонам: 

8 922 008 00 52, 
8 (3452) 28-51-71

ПШЕниЦу, ЯЧМЕнЬ. 
Тел.: 8 982 943 21 91                                      6-3

открылась станция Сто, с.Верхне-
бешкиль. Шиномонтаж, ремонт автомоби-
лей. Тел.: 8 912 923 30 81                             6-3

"у меня не было сомнений"

ПороСЯт. Тел.: 8 952 348 65 36                  5-4

ПоДГуЗниКи вЗроСлЫЕ. 
Тел.: 8 996 796 05 57                                     3-2

С юбилеем
валЕнтину ЕФиМовну МЯКиШЕву,

татЬЯну СЕрГЕЕвну буСЫГину,
татЬЯну СтЕПановну иванову, 

татЬЯну ФоМиниЧну Шорохову,
СЕрГЕЯ МироновиЧа абЫШЕва,

влаДиМира ниКолаЕвиЧа ДЫрова!
Желаем мира на земле,
Хлеба, соли на столе,
Чтоб здоровье крепким было,
Никогда не подводило!

исетская территориальная первичная 
ветеранская организация

СроЧно требуются СантЕхниКи-
СлЕСари в г.Тюмень. З/п – 50000–70000 
руб. Тел.: 8 982 903 20 69, Александр

Профессия

Елена КиСловСКаЯ
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